Entrega presidente de Bolivia Evo Morales nuevas obras sociales en el departamento de Chuquisaca



La Paz, 21 may (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, entregó nuevas obras sociales en el departamento Chuquisaca, como parte de la denominada Agenda de Mayo, para el aniversario 210 del Primer Grito Libertario de América el 25 de mayo.

En el acto, concedió Morales la unidad educativa Aniceto Arce en la zona El Tejar de la ciudad de Sucre, una inversión de casi 869 000 dólares financiada por el programa gubernamental Bolivia cambia, Evo cumple para beneficio de 360 estudiantes de las enseñanzas primaria y secundaria.

La instalación de tres plantas cuenta con 12 aulas, laboratorios de física, química, dos talleres técnicos, área de servicios, oficinas, teatro, servicios sanitarios y una cancha polifuncional cubierta.

Posteriormente, inauguró las obras de construcción de la línea de transmisión de 115 kilovoltios Padilla-Monteagudo- Camiri, que une los departamentos de Santa Cruz y Chuquisaca, obra financiada con recursos del programa gubernamental Mi Luz.

La empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) prevé beneficiar a más de cuatro millones de nacionales este año con instalaciones de gas natural en sus casas, informó el presidente de esa compañía, Oscar Barriga.

"Presidente (Evo Morales), este año vamos a lograr, a fin de año, el millón de instalaciones de gas domiciliario a nivel nacional, lo cual significa que más de cuatro millones de bolivianos tendrán gas natural en su casa", explicó el ejecutivo durante un acto de entrega de obras en el municipio de Sopachuy, del departamento de Chuquisaca.

Oscar Barriga destacó que YPFB es una empresa con estándares internacionales y tecnología de último nivel para generar recursos, los cuales son distribuidos entre la población boliviana.

Este martes, el presidente Evo Morales inauguró 481 conexiones de gas domiciliario en el municipio de Sopachuy, que se ejecutaron en el marco del Plan de Expansión de Redes de YPFB.

Morales afirmó que la inversión para realizar las conexiones está a cargo de la estatal petrolera, con la finalidad de dotar de servicio de gas domiciliario a las familias de ese departamento y mejorar su calidad de vida.

Según explicaron las autoridades, dos mil 45 habitantes de ese municipio en Chuquisaca dejarán atrás el gas de garrafa y se beneficiarán con las nuevas instalaciones domiciliarias de gas natural.

El costo de cada instalación al interior de los hogares es asumido plenamente por YPFB, que invirtió en ese proyecto más de seis millones 800 mil bolivianos (unos 980 mil dólares aproximadamente).

"La nacionalización de nuestros recursos naturales hace posible que hoy el gas llegue a todos los rincones. Entregamos 481 conexiones de gas domiciliario y un estadio municipal en Sopachuy, Chuquisaca", escribió el mandatario en su cuenta en la red social Twitter.

La entrega de esas obras se enmarca en la Agenda de Mayo, una iniciativa mediante la cual se entregarán al menos 280 proyectos en ese departamento, en su aniversario 210.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/191345-entrega-presidente-de-bolivia-evo-morales-nuevas-obras-sociales-en-el-departamento-de-chuquisaca



Radio Habana Cuba